

Carta Abierta al Gobernador Ron DeSantis y a la Comisión del DEP de Florida
28 de agosto de 2024

45 CANDIDATOS DEMÓCRATAS EXIGEN UNA PARALIZACIÓN PERMANENTE DE TODOS LOS PLANES DEL GOP PARA COMERCIALIZAR LOS PARQUES ESTATALES DE FLORIDA

Como candidatos demócratas para la Legislatura Estatal de Florida, nos sentimos obligados a hablar en contra del último intento del Gobernador Ron DeSantis de socavar el patrimonio natural de nuestro estado. Simplemente “volver a la mesa de dibujo” o poner los planes en “pausa” no es un compromiso genuino; DeSantis no puede dejar a los votantes en el limbo durante una elección tan crucial. Este es otro de los trucos republicanos para engañar y manipular a los votantes. La reciente propuesta del Departamento de Protección Ambiental (DEP) para desarrollar los parques estatales de Florida es un ataque flagrante a los principios mismos de la conservación y la confianza pública que estas tierras deben mantener. Nuestros parques estatales no son solo terrenos; son santuarios para la vida silvestre, refugios para especies en peligro de extinción y lugares donde los floridianos de todos los ámbitos de la vida pueden conectarse con la naturaleza.

El DEP, seleccionado por el Gobernador Ron DeSantis, propuso un plan profundamente preocupante para permitir la construcción de hoteles, campos de golf y canchas de pickleball dentro de nuestros parques estatales. Estos parques albergan algunas de las especies más emblemáticas y vulnerables de Florida, incluidas la pantera de Florida, las tortugas marinas, las tortugas gopher y el arrendajo de Florida. La introducción de desarrollos comerciales dañaría irreversiblemente estos ecosistemas, reemplazando la belleza natural de Florida con estructuras de concreto y campos de golf cargados de productos químicos.

La llamada "Iniciativa del Gran Aire Libre" fue completamente engañosa. En realidad, fue un intento del GOP de anteponer los intereses corporativos al bien público. Durante más de 30 años, los republicanos han estado desmantelando sistemáticamente las protecciones ambientales en Florida, impulsando el desarrollo privado a expensas de nuestros recursos naturales. Esta reciente propuesta para convertir nuestras tierras públicas en centros de lucro para unos pocos selectos es un ejemplo del proyecto 2025, cuyo objetivo declarado es privatizar las agencias públicas y reemplazar sus funciones con esquemas de desarrollo corporativo con fines de lucro.

No nos dejaremos engañar por el puñado de legisladores del GOP que afirman "oponerse" al plan de desarrollo. Su preocupación repentina no borra años de apoyo a las políticas antiambientales más amplias del Gobernador DeSantis. Estos mismos legisladores republicanos han votado consistentemente para debilitar las regulaciones ambientales y desfinanciar los esfuerzos de conservación, contribuyendo a la crisis que enfrentamos hoy. Incluso han llegado a eliminar las palabras "cambio climático" de la ley estatal, dejando a nuestros parques estatales incapaces de abordar los efectos devastadores de un clima que se

caliente—huracanes más fuertes, más tornados y niveles de mar en aumento—ni siquiera pueden hablar sobre el cambio climático.

Nos negamos a permitir que los tesoros naturales de Florida se subasten al mejor postor. Exigimos que el Gobernador DeSantis y sus Comisionados del DEP desechen permanentemente todos los planes para comercializar nuestros parques estatales—de inmediato. Como candidatos demócratas, insistimos en un compromiso legalmente vinculante para proteger estas tierras para las generaciones futuras, no solo para pausar los planes. Hasta que eso suceda, esta sigue siendo una controversia activa, y seguiremos luchando para mantener nuestros parques salvajes y libres.